

Vos questions / nos réponses

Analyse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/01/2014 17:54

Bonjour, j'ai une analyse de sang mercredi pour voir si j'ai fumé du cannabis.

Mon dernier joint était Samedi soir et je fume occasionnellement, je voudrais savoir si le test sera positif ou pas ? Merci

Mise en ligne le 22/01/2014

Bonjour,

Le THC, molécule active du cannabis, est dépistable:

- Dans le sang, pendant 24 heures, quelle que soit la régularité des consommations.
- Dans les urines, jusqu'à 5 jours pour un fumeur occasionnel et jusqu'à 70 jours pour un fumeur régulier (plusieurs joints par semaine).

N'hésitez pas à revenir vers nous si d'autres questions se posent concernant vos consommations.

Cordialement.
